

東光

東光小学校
学校だより
12月号
令和5年12月1日

なかよく

…やさしく仲間を
大切にする子

かしこく

…深く考え、
進んで学ぶ子

たくましく

…元気に粘り強く
取り組む子



東光小学校

検索

『実りの秋、充実の秋から2学期の締めくくりへ』

校長 公文代 哲夫

朝晩も冷え込み、冬の季節がやってきました。今年是非常に暑く、長い夏から急に寒い冬が訪れ、秋が非常に短く感じました。また、インフルエンザの流行により、本校でも学級閉鎖となったクラスが複数あり、引き続き、基本的な感染症対策に取り組んで参ります。

学校では、運動会終了後も、普段の授業に加え、6年生は「劇団四季のミュージカル鑑賞」、5年生は「京都府南山城土木事務所の方による授業、来入児童の学校探検のサポート」、4年生は「京都市青少年科学センター・京エコロジーセンターへの社会見学、同志社大学の協力による外国語活動」、3年生は「琵琶湖博物館への社会見学、精華町消防本部・消防署見学」、2年生は「町たんけん（けいはんなプラザホテル、光台交番、ひかりだい保育所、ファミリーマート精華光台店、ラ・テール・ドール、ル・パティシエヤマダ）、来入児童との交流」、1年生は「京都市動物園への社会見学」、そして、3～6年生の「東洋羽毛の方による睡眠講話」など、各事業所、企業等と連携した授業、体験学習を実施することができました。また、全校での「800m記録会」の取組、ウインドアンサンブルクラブの「精華町子ども祭りやオータムコンサート」での発表、4年ぶりに開催された「山城地方小学校体育連盟駅伝（持久走）大会」への出場など、子どもたちの頑張りや活躍がありました。子どもたちは、これらの行事や取組を通して、仲間とともに楽しく一生懸命に学習したり、取り組んだりする姿が見られ、普段の学校生活だけでは得られない学習に向かう意欲が高まり、本物に触れたり実際に体験したりしながら、学びを深めることができました。そして、子どもたちにとって、正に実りの秋、充実の秋となりました。改めて、お世話になりました各事業所、企業の皆様にお礼申し上げます。

長かった2学期も残すところ3週間となりました。この間学校では既習内容の復習も行いながら、基礎学力の定着を図り、2学期のまとめとなるように取り組めます。また、世界人権デーである12月10日を最終日とする人権週間に合わせて、例年重点的に人権学習に取り組んでいます。今年度も各学級の人権目標を振り返りながら、各学年に応じた人権学習を実施します。一人一人の人間はかけがえのない大切な存在であることを再確認する機会とし、子どもたちの人権感覚の高揚に向けて取り組めます。引き続き保護者、地域の皆様のご理解とご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

<児童の送迎について>

児童の送迎に来られる乗用車と児童の登下校時間が重なり、危ない場面が見られることがあります。正門を出入りするときは一旦停止を必ずしていただき、児童の列が途切れた際に通行してください。乗用車で送迎される際には、登下校の児童や歩行者に気を付け、歩行者優先でお願いします。児童の登下校の安全確保にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

令和5年度 12月行事予定 精華町立東光小学校	
日曜日	学校行事
1 金	
2 土	
3 日	
4 月	音楽鑑賞会(ラルゴ) 東光小人権週間
5 火	精華西中新入生保護者説明会 1年800m記録会
6 水	全校朝の会 短縮校時
7 木	短縮校時 安全の日
8 金	短縮校時
9 土	
10 日	
11 月	短縮校時
12 火	短縮校時 1年昔遊び体験②③
13 水	短縮校時 6年制服採寸13:45~
14 木	短縮5校時 みんなの時間班活動①②
15 金	短縮4校時 個別懇談(希望制) 地域児童会④
16 土	
17 日	
18 月	短縮4校時 個別懇談(希望制) 4年認知症キッズサポーター養成講座
19 火	短縮4校時 個別懇談(希望制) 6年認知症キッズサポーター養成講座
20 水	短縮4校時 個別懇談(希望制) 6年認知症キッズサポーター養成講座 給食終了
21 木	短縮4校時 個別懇談(希望制) ほかほかまつり
22 金	短縮3校時 終業式 大掃除
23 土	
24 日	
25 月	
26 火	
27 水	
28 木	学校業務休止日(1月4日まで)
29 金	
30 土	
31 日	

相楽地方小学校体育連盟 駅伝（持久走）大会・ ウインドアンサンブルクラブの「オータムコンサート」について

11月25日（土）の午前中に、第34回「相楽地方小学校体育連盟 駅伝（持久走）大会」が木津川市不動川公園多目的広場及び周回コースで実施されました。この大会は、ここ3年間、コロナ禍で実施できませんでしたが、4年ぶりに、相楽地方の21の小学校から計250名の参加により実施されました。本校児童もこの大会に向けて練習を重ね、当日もみんなの応援を胸に学校の代表として、精一杯競技に取り組みました。なお、駅伝大会の結果は25チーム中の13位でした。寒い中、温かいご声援ありがとうございました。



また、25日（土）の午後には、本校ウインドアンサンブルクラブが、「オータムコンサート」を本校体育館で行いました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮しようと、また、保護者、地域の方に感謝の気持ちや感動を届けようと、計9曲を一生懸命演奏しました。保護者、地域の皆様には多数ご来場いただき、大きな拍手、温かいご支援をいただき誠にありがとうございました。



がんばった！800m記録会！！

11月21日（火）、小春日和の暖かい日差しの下、2年生～6年生の「800m 記録会」を学年ごとに男女別で実施しました。子どもたちは、これまで体育の授業で持久走に取り組んできました。当日は、これまでの練習の成果を発揮し、自分の記録を更新しようと一生懸命頑張り、みんな最後まで走り切ることができました。また、見ている時は学年の仲間への応援も頑張りました。保護者の皆様、お忙しい中、温かいご声援をいただきありがとうございました。なお、学級閉鎖のため延期となりました1年生の800m記録会は、12月5日（火）午前9時から実施します。よろしくお願ひします。

